
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんばんは。
まず、幹事報告ならぬ、幹事状況報告から。24日に病院

で検査を受けて、状況が良ければコルセットが外れるそうで
す。来月からは出席できそうだと連絡がありました。

幹事報告に入ります。
５日土曜日、コスモス畑の草刈りを行いました。８名出席

者しましたが、鈴木光男会員がびっくりする位草が伸びてお
り、当初30分位で眺めるだけで終わるという話をしていまし
た。が、さにあらず、一時間半ほど草刈りを行いました。笠
間治一郎会員のマシーンが不調で、急遽わたくしのマシー
ンを持ってきて使用しました。順調にコスモスは成長しており、
ちらほら花も咲いていました。時間がある方は、是非畑の様
子を見ておいてください。

また、本日は２週間休んでいたコロナ候補の中村会員が
無事帰還されました、おめでとうございます。そして、もう一
名コロナで参加できないと言っていた、笠間昇会員が今日か
ら出席になります。これからしっかりと出席してください、お
願いします。

今日は、またまたわたくしの趣味の話をさせていただきます。
常々サッカーをしていますと、話をしていますが、私の息

子がこの３月に小学校を卒業しました。それに伴いまして、
私も晴れて綾南オレンジ少年サッカー団のコーチの肩書を
頂きました。

現在市内には６つの少年サッカーチームがあります。
紹介していくと、まず綾瀬ジェッツというチーム。このチー

ムは県央地区でも珍しい子供から大人のカテゴリーまで揃え
るクラブチームです。2009年４月から綾瀬FCの下部組織と

して発足しました。綾瀬FCが発足した時には、綾瀬RCも
協力し、バスや、用具などの準備に協賛したと聞いています。
この綾瀬FCはNPO法人の綾瀬スポーツコミュニティーの
運営になり、関係団体にはママさんバレーチームの中村クラ
ブがあります。中村クラブは県ママさんバレー大会やまゆり
杯でも強豪として知られ、県央でも一二位を争う強豪チーム
になっています。

続いて、北の台早園FCです、このチームは今年二月に発
足したのですが、元 は々北の台と早園という二つのチームの
人数が減ってしまい合併したチームです。

フェニックスというチームは綾西小学校と綾北小学校で
活動していますが、このチームも綾北と、綾西が合併してで
きたチームです。

綾瀬サッカー少年団は綾瀬小学校を中心に活動している
チームです。

そして、落合サッカークラブは落合小学校を中心に活動し
ています。このチームは全団員で20名くらいしかいません。
６年生の試合でも小さい４年生が出てくるようです。

最後に綾南オレンジオレンジサッカー団ですが、私の出
身チームで、歴代会長には鈴木光男会員も名前を連ねてお
られて、ご尽力いただいています。40数名の子供が在籍して
おり、創立46年になりますが、これまでの卒団性は730名
くらいになると思います。市内、いや、県内の中でも少年サッ
カーチームとして名が通っています。県大会で通算４回優勝
し、準優勝も２回ある古豪で、街のチームがこれだけ優勝し
ているチームも県内ではそうないと思います。

子供のコーチとして見に行っているだけですが、私たちの
ころと違って本当に上達しています。クラブチームの試合な
んか見てると惚れ惚れとするサッカーをしています。

しかし、チームにかかわってみると、その中では子供の問
題が学校生活と同じように起こっています。

まず、先程言ったようにチームが維持できないほど子供が
入らない。合併したチームが２チームありましたが、存続で
きないくらい子供が入ってこない。実はその他にも、天台とい
うチームが昔ありました。笠間治一郎＆正二郎会員が所属
していたチームですが、ここは神奈川の中でも名門中の名門
チームでした。県で優勝を3,4回優勝していて、女子チーム
もあったのですが、女子チームとしては日本でのパイオニア
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笠 間 　 昇 さん みなさん、ご無沙汰しております。
笠間 昇でございます。最近、仕事と家庭がてんやわん
やしております。今日からリハビリ出席です（笑）。改め
て宜しくお願いします。

加 藤 良隆 さん きのう、お高いレンズで撮影してい
ましたが、雨が降りそうなのでテントを張って、雨よけ
をしましたが、雨は降らずテントが風であおられ、カメ
ラにぶつかり、お高いレンズが根本からポッキリ折れま
した。奥本さん卓話楽しみです。

細谷  浩之 さん 奥本さん、本日のイニシエーション
スピーチ気楽にやって下さい。スマイル。

綱 嶋 洋一 さん 残暑がきびしいですねー。来週に
は多少過ごしやすくなるようですが、ご自愛ください。

峯 尾  勝彦 さん 皆様こんばんは！ 新入会員のお二
方、イニシエーションスピーチがんばって下さい！

渋谷 敏 夫 さん 奥本俊彦君、本日のイニシエーショ
ンスピーチ本当に楽しみです。新人さんはの卓話で真の
ロータリアンとなり我々の仲間です。宜しくお願い致します。

遁 所 好男 さん 今日も２万歩達成！ これで約140
日連続です。いつまで続くか、毎日が勝負です。

中村 真一郎 さん コロナの疑いで抗原検査を受けま
した。貴重な経験でした。お騒がせしました。

笠間 正二郎 さん タネまきおつかれ様でした。私は
時間まちがえて9：00に行ってしまい申し訳ありませんで
した。

笠間  博幸 さん 本日のイニシエーションスピーチ楽
しみにしています。奥本さん、濱名さん、よろしくお願
い致します。

鈴木 光 雄 さん 本日は９
キュ

・９
キュ

の日です。毎日暑い
日が続いています。もう少しだ、ガンバろう。

片 岡 　 明 さん 今日も１日、暑かったですね。熱さ
にもコロナにも負けないよう頑張りましょう！

安 藤  昌信 さん ９月９日は重陽の節句。月の光を映
じた杯に菊の花を浮かべ、酒を楽しむ優雅な遊びです。
こんな時間を皆で楽しめる時間と空間が欲しいですね。

奥本 敏 彦 さん 本日の卓話よろしくお願いいたします。
笠間 治一郎 さん 奥本さん、濱名さん、綾瀬春日へ
ようこそ。本日は二人のイニシエーションスピーチです
ね。よろしくお願いします。

武 田 　 敬 さん 奥本さん、濱名さん、卓話楽しみ
にしています。

今回スマイル ￥17,000
累　計 ￥136,000

■卓話（内容別掲載）

イニシエーションスピーチ	 奥本 敏 彦   会 員

と言われるほどでした。そんなチームも人数が減った、指導
者がいないという事で解散してしまいました。

それと、父兄の問題です。父兄の協力がないとうまく運営
できないのですが、子供はやりたいのに親が手伝うのが面
倒だからやってはダメ、という事が良くあります。子供がやり
たかったらやらせればいいのにな、とも思いますが口には出
せません。中には、綾瀬ジェッツのようなクラブチームは親
御さんの負担が少ないので人数が増えているそうです。

もう一つ感じるのが、子供のお弁当。一日試合をやって
いるのに、10人子供がいると３,４人はコンビニ弁当です。そ
れはまだいいのですが、下手すると、菓子パン二個とか唐
揚げ棒とロールパンとかの子もいて、それに対しても入団の
件と一緒で何を言えるわけでもないです。せいぜい家に帰っ
て、妻にあの子こんな飯だったと話していますが、そんな実
態があります。

学校生活でも同じだと思います。そんなことも含めて、新
規奉仕活動の企画でやりたい、子供食堂、コミュニケーショ
ンの場を作っていきたい思いを、実行委員と共有して話を進
めていくことになりました。

子供のサッカーを見ていると子供の無限の可能性を感じ、
そして子供の楽しそうな笑顔が活力になります。皆さんも学
校のグラウンドとか、スポーツセンターなどで見かけたら応
援をしてあげると子供達も喜ぶと思います。

これで会長の時間を終わります。

幹事報告	 代行幹事   鈴 木 　 敦
◆	国際ロータリー第2780地区から「2020-21年度	
地区大会	登録のご案内」が届いています。

◆	例会変更のお知らせ
● 寒川ロータリークラブ
９月21日（月）→	休会（祝日）

● 茅ヶ崎ロータリークラブ
９月17日（木）→	休会（クラブ定款による）
10月15日（木）→	休会
10月29日（木）→	休会（クラブ定款による）

■出席委員会	 中村 真一郎   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

8/26 1286 24 24 16 66.66％ 0 66.66％ 0 66.66％

9/2 1287 24 24 15 62.5％ 1 66.66％

9/9 1288 24 24 17 70.83％

M.U. 塚 原  吉 雄（地区委員会）

■30周年記念実行委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

■スマイル委員会	 笠 間 　 昇   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん 皆様こんばんは。Go To何々、イ
ベントの人数制限緩和etc.… withコロナですけど大丈
夫でしょうか？ 奥本さん、濱名さん卓話楽しみにしてい
ます。リラックス、リラックス!!


